



2023秋闘要求実現！！

明日、団体交渉開催！！

組合要求に対する回答(冬のボーナス等)が示される予定です。

明日11月14日(火)17時30分からリハビリ2階会議室にて、23秋闘第2回団体交渉が開催される事になりました。23秋闘要求に対して、年末一時金(冬のボーナス)等の回答が示される予定です。毎日奮闘している職員・組合員に応える回答が期待されます！！

★23秋闘第2回団体交渉 11月14日(火) 17:30～リハビリ2階会議室
終了後執行委員会開催します。

★交渉結果については、11月15日(水)組合ニュースでお知らせします。

★また回答内容によっては、緊急分会長会議を行う場合もあります。



2023年秋季年末要求（理事会へ提出した要求の一部抜粋です。）

- 年末一時金(冬のボーナス)は、2.65ヶ月以上とすること。
- 一時金は嘱託職員、臨時パート職員に対しても正職員並みに支給すること。ただちに正職員並にするのが困難な場合は、特に臨時パート職員の一時金を増額すること。
- 年末年始特別出勤手当を改善すること（要求書参照）、嘱託・臨時パート職員に対しても正職員並に支給すること。
- 嘱託・臨時・パート職員の待遇改善をはかり可能な人員については正職員とすること。
特に夜勤勤務の看護助手については、基本的に全員正職員とすること。
- 臨時パート職員の時給を大幅に引き上げること。

23秋闘回答を早急に引き出し、要求を実現するため

指名ストライキ通告しています！！



期日：11月17日(金)

規模：執行委員、分会役員等

時間：13:00～14:00(60分)

場所：中通総合病院玄関前、大曲中通病院玄関前

※指名ストライキ参加登録は、11月14日(火)夕方までお願いします。

中通病院労働組合 ☎ 833-7937

メール info@nakarou.or.jp

医労連 Mail News

23秋闘ニュース⑩

2023年11月8日
No.30

日本医労連
TEL 03-3875-5871
FAX 03-3875-6270
n-ask@irouen.or.jp
東京都台東区入谷1-9-5

国民のいのちと健康、くらし最優先の政治への転換をめざす

23秋闘 11.9 全国統一行動アピール（案）

組合員のみなさん。本日11月9日は、職場と地域から「いのちと暮らしをまもれ」の声をあげる「全国統一行動日」です。日本医労連は9月から11月まで2023年秋「いのちまもるキャラバン行動」を全国で展開中です。いまだに続くコロナ禍や感染を広げているインフルエンザなどの影響もあり、宣伝行動など運動がしづらい状況はありますが、感染対策に注意を払い、コロナ前の労働組合活動を取り戻す努力をしながら、各地で取り組みがすすめられています。

4年に及ぶコロナ禍で多くの国民が目の当たりにしたことは、医療にかかれないと感染者が介護施設から医療機関に移れなかったりした現実です。その背景にあるものは、感染病床を減らし、医師・看護師・介護職員などの人員不足に効果的な対策をとってこなかった国の医療・介護政策の誤りです。私たちは医療・介護の大幅増員の実現でこそ、感染症対策も、災害時の対応にも備えられることを国に訴え続けてきました。安全・安心の医療・介護の実現は国民共通の願いです。本日の統一行動でも、大幅増員・夜勤改善署名を推進し、年明けの通常国会での請願採択をめざしましょう。

財界と米国、そして自民党内の数の力にしか耳を傾けない岸田首相は、防衛費予算は増税前提で大幅に増やしながらも、円安と物価高にあえぐ国民生活防衛には効果的な政策を打つこともできず、目前の人気取りだけが目的のおぎなりな対応に終始しています。岸田政権の的外れた経済対策や、困難度合いを強めている国民生活にまともに向き合わない姿勢、そして多くの国民が反対している保険証廃止の強行などに対し国民の反発は強まり、岸田内閣の支持率は危険水位と言われる20%台まで落ち込んでいます。今こそ、国民生活を苦しめる政治の流れを、コロナ禍の克服と共に終わらせ、国民生活改善実現をめざす運動の先頭に私たち労働組合が立って奮闘すべき時です。

組合員のみなさん。私たちの運動によって作り出した情勢の変化で、医療・介護労働者の待遇改善に向けた国民の支持は高まり、待遇改善に強く影響する24年のトリプル改定の大幅引き上げを求める声は、政府内部からも上がり、国会内の世論も高まっています。来春闘での大幅賃上げ実現に向けた事前の取り組みをすすめながら、暮らしを守る一時金の大幅引き上げを勝ち取るために、すべての組織と組合員の皆さんがあわせて統一行動に結集されることを呼び掛けます。医療崩壊を繰り返させないためにも、公立公的病院の統合・再編を許さず、医師・看護師・介護職員などを増やし、国民の社会保障負担軽減を実現させるため、全国各地で波状的に行動実施することが重要です。本日の全国統一行動では、ストライキで決起した仲間をはじめ、政府へのアピール行動、退勤時間調査、街頭宣伝、学習会など様々な行動配置がなされ、職場の仲間と地域住民に訴え、23秋闘勝利、いのちと暮らし・社会保障まもれの大きな運動を展開します。全国の仲間とともに、要求実現をめざして頑張りましょう！！

以上